

11.10.2022 von Silvia Berger Korps Osnabrück

Erntedank und Einreihung

Die Korps Osnabrück und Bielefeld feierten am Sonntag ein doppeltes Fest



Wir hörten einem humorvollen und doch nachdenklichem Gespräch zwischen einer fröhlichen Tomate und der griesgrämigen Kartoffel zu. Eine kleine Blaskapelle war zu Gast und erfreute uns alle mit herrlicher Heilsarmee-Musik und gemeinsamem gesungenen Liedern. Unter der Fahne wurde dann feierlich und mit großer Freude das Gelübde abgelegt und ein neues Mitglied ins Korps aufgenommen.

Die Gäste wurden durch die Andacht auch wieder eingeladen ihr Leben Jesus zu übergeben und in ein neues Leben zu starten. Natürlich kam auch das leibliche Wohl anschließend nicht zu kurz. Mit leckerer Kürbissuppe und frisch gebackenem Kuchen genossen wir die Gemeinschaft miteinander.

Wir sind alle dankbar für die sehr gesegnete und gelungene Festversammlung.